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An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Heepen

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Heepen 27.11.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Zustand der Sieben Teiche

Text der Anfrage:
Die Teiche im Sieben-Teiche- Grünzug sind seit ca. 3 Jahren fast ganzjährig von einer grünen
Schicht, der sog. Entengrütze, bedeckt. Die Entengrütze gilt als "Wasserreiniger", hat aber, wenn
der Bewuchs flächendeckend ist, den Nachteil, dass es sich auf den Sauerstoffgehalt und damit
auf die Lebensbedingungen im Wasser negativ auswirkt.

Frage:

Welche Ursache(n) hat die explosionsartige Vermehrung dieser Teichpflanzen?

Zusatzfrage:

Wie können  die Teiche wieder in ihren natürlichen Zustand versetzt werden?

Unterschrift

gez. Wäschebach




